

## Aumenta 9.8% venta de autos en julio (El Reforma 10/08/10)

Aumenta 9.8% venta de autos en julio (El Reforma 10/08/10) El dinamismo de las exportaciones es lo que impulsa el crecimiento de la producción de autos en el País, aseguró la AMIA. Foto: Archivo La producción de autos durante el mes fue de 180 mil 83 unidades Última actualización: 10:46 hrs. Sara Cantera Ciudad de México (10 agosto 2010).- En julio, la venta de autos registró un incremento de 9.8 por ciento con la colocación de 61 mil 959 unidades, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) Luis Gómez, presidente de AMDA, dijo que pese a la eliminación de la tenencia, la venta de vehículos en julio no creció de manera exponencial. "Estamos viendo que la eliminación de la tenencia no tiene la capacidad de detonar la compra por sí sola y no tuvo el efecto que esperábamos en julio", indicó Gómez. En el acumulado del año, la venta de autos nuevos se ubicó en 432 mil 926 unidades, 4.9 por ciento más que en el mismo periodo del año anterior. AMDA agregó que esperarán al 17 de agosto cuando las agencias hagan sus declaraciones parciales de impuestos para saber exactamente el número de autos que se vendieron gracias a este estímulo. En cuanto a producción, en julio se ensamblaron 180 mil 83 unidades, 65.4 por ciento más que en julio de 2009. En exportación, se enviaron un total de 143 mil 521 unidades al extranjero, 57.9 por ciento más que en julio del año anterior, según cifras de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA). "El dinamismo de las exportaciones mexicanas continúa explicando el ritmo de crecimiento de la producción", dijo la AMIA en su reporte mensual. AMIA atribuyó el buen desempeño de la producción y exportación de autos al buen comportamiento de la economía estadounidense, aunque anticipó un segundo semestre con un crecimiento más lento. Con información de Reuters